

## CASOS ACTIVOS A FECHA DE 09/02/2021

11 CASOS.

Aunque la situación va mejorando, seguimos contando con casos activos, por ello pido responsabilidad. Salir lo necesario a la calle y no bajar la guardia. Debemos cumplir con las medidas puestas por la Consejería de Sanidad, sobre limitaciones de aforos, restricciones de horarios y todo aquello que nos ayude a controlar la pandemia.

La responsabilidad es de tod@s y tod@s debemos estar unidos y ser consciente de la situación que atravesamos. Guarden las distancias de seguridad, utilicen las mascarillas, lavado de manos, ventilación etc...

Para finalizar, deseamos una pronta recuperación a las personas afectadas y transmitirles mucho ánimo.

EL ALCALDE.